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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 2/3修正出席率 本年度第２９回 通算１１９１回 

平成２３年２月１５日（火） 
出席報告 

５６名 ３０名 ５６．６％ １００％ 

 ゲスト：豊川市副市長 竹本幸夫さん  ビジター：（なし） 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

 こんにちは。

日差しも春め

いて参りまし

たが、まだま

だ寒い日が続

いております

ので、体調管

理には気をつ

けて下さい。 
13 日に豊川文化協会事業の新春お笑い寄席
がありまして、私は文化協会のアドバイザー

も兼ねておりますので、家内と一緒に出掛け

て来ました。当クラブの会員の皆さんもチケ

ットを購入頂きお出掛けいただきましてあり

がとうございました。噺家の人の話は、話し

方ひとつで目の前に情景が浮かぶようで、す

ばらしいと感心していました。笑うというこ

とはストレス解消になり、健康に良いとも言

われていますので、大いに笑って健康になっ

て頂きたいと思います。 
今週のボイスオブ・グットは「四つの得を

持て。自分自身と友人に対しては、いつも誠

実であれ。敵に対しては、勇気を持て。敗者

に対しては、寛容さを持て。その他あらゆる

場合においては、常に礼儀を保て。」ニーチュ

の言葉です。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

例会臨時変更 
３月の各例会について 

★委員会報告 

豊川文化協会（小野副会長） 
賛助会員協力のお願い 

★卓話「豊川市の主要施策について」 

豊川市副市長 竹本幸夫氏 

こんにち

は。豊川

宝飯ロー

タリーク

ラブの例

会に出席

させて頂

くのは 2
回目にな

ります。 
 本日の演題は「豊川市の主要施策について」

とさせて頂きました。ただいま新年度予算発

表の時期ですので、豊川市がどのようなもの

に取り掛かっているのかを中心にお話をさせ

て頂きます。 
 ご存知のように豊川市の最大の課題は新市

民病院建設でございます。この事業は、平成

23 年 24 年の 2 ヵ年事業となっています。今
のところ本体工事だけで 138 億円で、この 2
月に入札手続きに入りました。業者の方から

申し込みが来ています。3 月 1 日までに提案
をして頂くようになっています。この入札の

特色は、地元企業活用型総合評価落札方式を

取り入れているということです。コストカッ

トも求めていますが、いかに地元の企業を活

用して頂き、地元にもお金が落ちることを中

心に考えています。全体の事業費のうち、地

元の企業がどれだけ施工するかで業者を決め

ていこうという方式です。豊川市始まって以

来の大型事業ですので少しでも地元を活用し

ていこうという形をとっております。 
それ以外の病院関連事業としては、まず立

体駐車場工事は 5階 6層で事業費 9億 5千万。
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これは市内に本社本店を置いている業者に限

定します。その他に外向工事も 5億 5千万で、
これも市内業者の設定で進めていきます。そ

れ以外に医療機器が 40 億円、解体費用が 10
億円、電子カルテ等が 10 億円、引越しも 2
億円と非常にお金が掛かります。 
皆さん一番心配なのは、豊川市がそんなに

大型事業をして大丈夫かということですが、

幸いにも合併の効果がでております。人件費

などの効果で、たとえば一市四町でもともと

88 名の議員がいましたが、この 4 月には 30
名に減ります。一つの町で、町長、助役、教

育長、議員が 12～18名など人件費だけで約 1
億円掛かります。ですから、4 町が合併して
議員が 30名になれば、その特別職の報酬だけ
でも単純計算で 4億円浮いてきます。合併す
ることにより管理部門も人数の削減が可能と

なります。現在は、保育士、消防士は退職し

た分だけ採用、看護師は増員、一般職につい

ては、毎年 40名ぐらいの退職に対して 5名程
度の採用ですから、毎年減少しています。市

長マニフェストでも 4年間で 150人ほど減ら
すと言っていました。こうした人件費だけで

も、4年目には 7～8億の効果かが出てまいり
ます。このため、現在の豊川市は財政的に余

裕があります。ただ市民病院という大きな事

業が控えていましたので、それ以外の事業は

ある程度絞り込んできました。そして一般家

庭でいう貯金をして参りました。市では財政

調整基金です。市長が 19年秋に当選した直後
の 20年 3月決算では、ちょうど御津町、音羽
町と合併したあとですが、旧一市三町ベース

で 30億円でした。その後に小坂井町と合併し
て、小坂井町の持参金４億円を含めて、現在

69億になりました。この金額は、豊川市始ま
って以来の最高額です。以前、私は財政課に

おりましたが、当時は多くても 25～6億円で
した。非常に貯金を貯めております。これで

３月までに業者が決まり、病院建設事業費が

きまりますと、資金計画も定められますので、

今後はもう少し他の分野にも投資をしていけ

ると思います。 
今後の主な豊川市の施策は、陸上競技場の

改修工事ですね。今年度は管理棟を 7千万円
で改修しています。それ以外のフィールドや

設備を 5億 1千万円で改修します。市長の当
選直後のマニフェストに陸上競技場の改修と

ありましが、当初は備品を含めて 2億 7千万
円でした。少しでも良いものにということか

ら、国の補助採択を受けて、総額で 6億近い
費用で改修することになりました。豊川市は

「駅伝のまち」を表号しています。市長は、

福祉、文化、スポーツの盛んなまちづくりを

思索の柱としておりますので、当然、このよ

うに陸上競技場の改修工事にも力を入れてい

ます。是非とも、豊川宝飯ロータリークラブ

さんには、オープニングのイベント等、何ら

かの形でご貢献いただければと思っています。 
それ以外の新年度事業としては、小坂井地

域と御津地域の境目付近に消防の南分署建設

の設計、これは特に救急車の配置が一番の目

的です。それ以外にも小坂井地域に給食セン

ターの建設。一宮地域の大木地区の区画整理、

そして大木地区の工業団地開発、音羽地域の

林道整備など手がけて、地域一体となった事

業を行っていきます。 
最後に、豊川宝飯ロータリークラブの皆さ

んには、非常に駅伝の応援等に力を入れて頂

いておられますので、是非とも、今後も本市

の陸上競技振興にお力沿い頂きますようお願

い申し上げます。ご静聴ありがとうございま

した。 

★ニコニコボックス 

 伴 辰三会員 愛知環境賞銅賞を頂き 
 近藤元重会員 久しぶりの出席です 
 伊原良碩会員 結婚記念日を祝って頂き 
 山本章吾会員  〃 

★TASCからのお知らせ 

 TASC では、現在、陸上競技の大会等の情
報発信を「TASC 通信」としてメール配信、
FAX配信させて頂いています。 
TASC はホームページも開設しています。ま
たブログも

随時更新し

ています。

こちらも是

非見て下さ

い。 
 
ホームページアドレス 

http://tasc.sakura.ne.jp/index.php 
携帯サイト 

http://k2.fc2.com/cgi-bin/hp.cgi/tasc/ 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


